

西天茶屋商店街振興組合

地域を元気に!  
立ち上がる  
**商人たち**

ゆき古賀直用の喜多屋  
を肖開き、地域のお年  
よりや子どもたちが笑顔

に選ばれ、「ゴカイを招く商店街」が「落語会」を招き、地域住民や商店主らが集い、笑いがあふれた=西成区千本北1で15日夜



「ゴカイを招く商店街」が「落語会」を招き、地域住民や商店主らが集い、笑いがあふれた=西成区千本北1で15日夜

落語でパワーアップ

## 喜楽の街に人を“寄席”

K連続テレビ小説「ふたごの街」で「ゴカイを招く商店街」の「りう子」の舞台とその記念碑も建つ高麗町の街に、今度は西成区千本北1の「西天茶屋商店街振興組合」(井上好郎理事長、約30店)。今度は「西天奇席」も始めた。

「西天」の愛称で親しまれる商店街は、NH

に選ばれ、「ゴカイを招く商店街」を招く商店街」と称してある。しかし、約5年前から周辺にスーパーなど大型店が進出し、シセックターやドリームタウンなどを相次いで開店。そこで、関西棋院と駒橋園の店舗跡「喜楽の街」には落語家

一幸さん(49)は「ゴカイ」が来場するが、来場者が来るのは「喜楽の街」だと、金田正彦(55)は「西天奇席」が実現した。15日、商店街にある金

座太さんも「下町情緒の街」には落語家一幸さん(49)は「ゴカイ」が来場するが、来場者が来るのは「喜楽の街」だと、金田正彦(55)は「西天奇席」が実現した。15日、商店街にある金

座太さんも「下町情緒の街」には落語家一幸さん(49)は「ゴカイ」が来場するが、来場者が来るのは「喜楽の街」だと、金田正彦(55)は「西天奇席」が実現した。15日、商店街にある金